

椿原学園だより

第33号

キャリア教育講演会 を実施しました



7月17日（木）総合的な学習の時間に株式会社ビスターワークス研究所の結城貴暁さんを講師に招き、5・6・9年生を対象に講演会を行いました。

講話では、目標と目的は

9年生を対象に講演会を行いました。

ワークス研究所の結城貴暁

さんを講師に招き、5・6・9年生を対象に講演会を行いました。

救命実技講習会 実施しました

「夢」をあきらめてしまふのは自分自身であり「夢」は逃げない。児童生徒にとって心に響く講演会となりました。

「夢」をあきらめてしまふのは自分自身であり「夢」は逃げない。児童生徒にとって心に響く講演会となりました。

「覚悟」を決めて実現するから「あきらめない」ということを漫画「ワンピース」の主人公「チョッパー」の映像を交えながら児童生徒に問い合わせてくれました。



一人ひとり順番に実技を行い、真剣に取り組むことができました。実際にAEDを使用する機会があつてはいけないことです。が、もしもの時に備えて学習しておくことで自らの命の尊さをも学ぶことができました。

椿原学園運動会 のご案内

【日時】

平成26年9月20日(土) 9:00～
20日雨天の場合は21日(日)に行います。

【場所】

椿原学園グラウンド

ぜひおこしください。お待ちしています。



PTA・教育行政 研修会(高岡地区)

平成26年度PTA・教育行政研修会(高岡地区)が7月26日（土）須崎市立市民文化会館で行われ、椿原

学園保護者を代表し、川上徳正PTA会長が出席してくださいました。

全体会は高知県教育委員会から学力・体力・心の成長からみた高知の子どもたちの実態と本年度の取り組みについて説明があり、その後、分科会に分かれてグループ討議が行われました。グループ討議では「はじめから子どもたちを守るためにPTAができるこ

と」「心豊かな子どもたちを育むためにPTAでできること」「災害から子どもたちを守るためにPTAでできること」について話し合い、グループごとの発表がありました。

「地域と学校が一つとなつた取り組みを行うことの重要性」「親が子どもと関わっていくことの重要性」「地域社会が子どもを支えていく取り組みの重要性」について発表がありました。県PTAの田村正和会長より「絆」を大切にした取り組みを行うことがPTAとして大切になってきていました。この話がありました。